

PUBLIK

Bripka Rizal Leo Himbau Warga Dalam Memelihara Kerukunan di Kp. Peundeuy Seuseupan Caringin Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Jul 16, 2023 - 14:48



Bripka Rizal Leo Himbau Warga Dalam Memelihara Kerukunan di Kp. Peundeuy Seuseupan Caringin Sukabumi

SUKABUMI - Bripka Rizal Leo, S.Pd., Bhabinkamtibmas Ds. Seuseupan Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang di Kampung Peundeuy, RT. 02/10, Ds. Seuseupan, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Dalam kunjungannya, Bripka Rizal Leo memberikan himbauan kepada warga untuk memelihara kerukunan dalam lingkungan dengan mengedepankan nilai-nilai kekeluargaan. Minggu (16/07/23).

Dalam pertemuan dengan warga, Bripka Rizal Leo menyampaikan pentingnya

menjaga kerukunan dan harmoni di dalam lingkungan. Ia mengajak warga untuk saling menghormati, menghargai, dan bekerja sama dalam menjaga keamanan serta kebersamaan.

"Kami menghimbau kepada warga Kampung Peundeuy untuk selalu memelihara kerukunan dan menjaga keharmonisan di antara sesama tetangga. Mari kita saling menghormati, menghargai, dan berperan aktif dalam menjaga keamanan serta kebersamaan dalam lingkungan kita," ucap Bripka Rizal Leo.

Dalam himbauannya, Bripka Rizal Leo menekankan betapa pentingnya kebersamaan dan kerukunan di dalam sebuah lingkungan. Ia mengajak warga untuk saling membantu, berkomunikasi secara baik, serta mengatasi permasalahan dengan musyawarah dan kekeluargaan.

"Kita semua adalah bagian dari satu keluarga besar di Kampung Peundeuy ini. Mari kita jaga kerukunan, saling mengasihi, dan bersama-sama menjaga keamanan serta kenyamanan di lingkungan kita. Dengan kebersamaan dan kekeluargaan, kita dapat menciptakan lingkungan yang harmonis dan damai," tambah Bripka Rizal Leo.

Himbauan ini bertujuan untuk memupuk rasa persatuan dan kebersamaan antara warga di Kampung Peundeuy. Dengan menjaga kerukunan dan mengedepankan nilai-nilai kekeluargaan, diharapkan warga dapat hidup dalam lingkungan yang aman, nyaman, dan penuh keharmonisan.

Warga sangat mengapresiasi kunjungan dan himbauan yang disampaikan oleh Bripka Rizal Leo. Mereka berkomitmen untuk terus menjaga kerukunan, menghargai sesama warga, dan menjadikan Kampung Peundeuy sebagai lingkungan yang harmonis.

Melalui kegiatan sambang dan himbauan ini, diharapkan semakin terjalannya kerukunan dan kebersamaan di antara warga Kampung Peundeuy. Bripka Rizal Leo berharap bahwa pesan-pesan yang disampaikan dapat diimplementasikan oleh seluruh warga dan menjadikan lingkungan mereka sebagai contoh kerukunan yang baik.